

INAUGURACIONES ENERO Y FEBRERO 2025

ELECTRO SUR ESTE INAUGURA IMPORTANTE OBRA DE AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN APURÍMAC CON UNA INVERSIÓN DE 10 MILLONES DE SOLES

En nuestro compromiso de trabajar por el bienestar de la población, hemos inaugurado la obra: "AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE DISTRIBUCIÓN DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN 3 UNIDADES PRODUCTORAS, 3 DISTRITOS DE 3 PROVINCIAS EN LA REGIÓN APURÍMAC", beneficiando a más de 1,700 familias apurimeñas.

- Detalle significativo de la obra

La obra fue ejecutada por la Gerencia de Proyectos de Electro Sur Este, liderada por el Ing. Ronald Gamarra Santos y fue financiada por recursos propios de la empresa.

- ¿Qué hemos logrado?

Instalación de redes trifásicas, bifásicas y redes secundarias.

40 localidades beneficiadas en los distritos de: Tamburco, Abancay, Tintay, Pichirhua, Pachaconas, Andahuaylas, San Jerónimo y Talavera.

La inauguración estuvo liderada por nuestro Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De la Vega, junto a autoridades locales, como el Ing. Efrain Aparicio Campana, Gerente Regional de Apurímac; alcalde del distrito de Circa, Sr. Julio Cesar Hurtado Sullca; el presidente del sector de Antabamba Alta, señor Juan Emilio Mendoza Guevara y pobladores beneficiados de la zona.

- Impacto positivo para Apurímac

Esta obra impulsará el desarrollo agroindustrial y comercial de la región, mejorando significativamente la calidad de vida de las comunidades beneficiadas.

Electro Sur Este reafirma su compromiso con el progreso y desarrollo sostenible de Apurímac, brindando un servicio eléctrico más eficiente y confiable.



ANDAHUAYLAS CUENTA CON UN MODERNO SISTEMA ELÉCTRICO

Hoy, en el sector de Cuncataca, barrio San Pablo, en el Centro Poblado de Chumbao, Electro Sur Este inauguró una obra trascendental de electrificación, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo de la región.

- Ceremonia de inauguración

La obra fue entregada por el Ing. Fredy Gonzales De la Vega, Gerente General de Electro Sur Este, y contó con la participación de: Ing. Efraín Aparicio Campana, Gerente Regional de Apurímac, Ing. Deive Zamora López, Jefe de Servicios Eléctricos de Andahuaylas, autoridades locales y beneficiarios, quienes celebraron este avance significativo.

- Un impacto positivo en la educación

Durante el evento, se destacó cómo este moderno sistema eléctrico será clave para fortalecer el desarrollo educativo y mejorar la calidad de vida en la zona.

- Detalle significativo de la obra

La ejecución de la obra estuvo a cargo de la Gerencia de Proyectos de Electro Sur Este, bajo la dirección del Ing. Ronald Gamarra Santos, y fue financiada con recursos propios de la empresa.

- Llevando energía y progreso

Con esta obra, seguimos trabajando para beneficiar a más de 673,000 clientes en las regiones de Apurímac, Cusco y Madre de Dios, asegurando un servicio de calidad que impulsa el progreso y el bienestar de nuestras comunidades.

Electro Sur Este... más que energía.



ELECTROSURESTE S.A.A MEJORA EL SERVICIO ELÉCTRICO Y ALUMBRADO PÚBLICO EN CUSIPATA

¡Buenas noticias para las comunidades de Antapallpa, Pocpoquellay y Paucarpata! Electro Sur Este S.A.A entregó con éxito la obra de mejora del servicio de energía eléctrica e instalación de alumbrado público, beneficiando a cientos de familias en el distrito de Cusipata.

Este importante proyecto, ubicado en la ruta hacia la icónica Montaña de Siete Colores, no solo eleva la calidad de vida de los habitantes, sino que también impulsa el desarrollo del turismo en la región.

- ◆ 47 postes con luminarias LED desde Cusipata hasta Paucarpata
- ◆ 2 subestaciones instaladas para un suministro eléctrico confiable
- ◆ Uso de materiales sostenibles para optimizar recursos y cuidar el medio ambiente

La obra fue entregada en una ceremonia encabezada por el Gerente General de Electro Sur Este S.A.A, Ing. Fredy Gonzales De la Vega, junto al Ing. Dario Alarcón, jefe de Servicios Eléctricos de Vilcanota; la señora María Elena Kormendy Gonzales; el señor José Contreras Tapara, presidente de la Comunidad de Paucarpata; y el señor César Contreras Tapara, presidente de la Comunidad de Antapallpa.

En Electro Sur Este, reafirmamos nuestro compromiso de seguir impulsando proyectos que contribuyan al bienestar de la población y al desarrollo del distrito de Cusipata. ¡Cusipata, seguimos avanzando juntos!



ELECTRO SUR ESTE S.A.A. LLEVA ENERGÍA ELÉCTRICA Y ALUMBRADO PÚBLICO A LA COMUNIDAD DE PILLAO MATAO EN SAN JERÓNIMO

Electro Sur Este S.A.A. continúa trabajando para brindar un servicio eléctrico más seguro y eficiente. Como parte de este compromiso, hemos invertido más de S/ 7 millones, provenientes de los fondos de la empresa, en la ampliación del suministro eléctrico domiciliario, beneficiando a 2,932 pobladores de la comunidad campesina de Pillao Matao y generando un impacto significativo en las provincias de Cusco y Calca.

- Lo que hicimos:

Instalación de 19 transformadores trifásicos.

Red de distribución primaria y secundaria con postes de concreto.

Moderno sistema de alumbrado público LED para mayor eficiencia y seguridad.

Proyecto ejecutado por la Gerencia de Proyectos, bajo la dirección del Ing. Ronald Gamarra Santos.

- Ceremonia de inauguración:

La obra fue entregada por el Ing. Fredy Gonzales De la Vega, Gerente General de Electro Sur Este S.A.A., con la presencia de:

Prof. Máximo Rimachi, alcalde del distrito de San Jerónimo.

Luis Beltrán Pantoja Calvo, alcalde de la provincia del Cusco.

Regidores de la municipalidad del Cusco y miembros de la comunidad beneficiada.

Los pobladores expresaron su gratitud, destacando que, aunque aún faltan otros servicios básicos como el asfaltado de vías, ahora cuentan con un servicio de energía de última generación que mejorará su calidad de vida.

Electro Sur Este S.A.A. reafirma su compromiso de llevar energía eléctrica a toda su área de concesión, contribuyendo al desarrollo y bienestar de las comunidades.



¡TARAY TENDRÁ UN ALUMBRADO PÚBLICO MÁS MODERNO Y SEGURO!

Electro Sur Este S.A.A. ha dado inicio a un importante proyecto de mejoramiento del alumbrado público en las localidades de Llaquepata y Pinchec, distrito de Taray. Esta obra, realizada en convenio con la Municipalidad Distrital de Taray, traerá más seguridad, eficiencia y bienestar a sus habitantes.

- ¿Qué incluye este proyecto?

- ✓ Inversión de más de S/ 153,000.
- ✓ Instalación de 32 nuevas luminarias para mejorar la visibilidad y seguridad.
- ✓ Reemplazo de 70 postes de madera por concreto, garantizando mayor estabilidad y durabilidad.

- Ceremonia de inicio de obra

El inicio de esta esperada obra contó con la presencia de:

- ◆ Ing. Carlos Centeno Zavala, Director de Electro Sur Este S.A.A.
- ◆ Ing. Fredy Gonzales De la Vega, Gerente General de Electro Sur Este S.A.A.
- ◆ Julián Ttupa Calliñaupa, alcalde del distrito de Taray.
- ◆ Cuerpo de regidores y pobladores beneficiados, quienes celebraron este gran avance para su comunidad.

- Más iluminación, más seguridad, más desarrollo

Con esta iniciativa, Electro Sur Este S.A.A. reafirma su compromiso con el bienestar de las comunidades, asegurando un servicio eléctrico de calidad que impulsa el crecimiento y mejora la calidad de vida de miles de familias.



¡HUAYNAPATA AHORA CUENTA CON ENERGÍA ELÉCTRICA GRACIAS A ELECTRO SUR ESTE S.A.A.!

¡Seguimos llevando energía y progreso a más comunidades! Con una inversión de más de S/ 84,000, Electro Sur Este S.A.A. ha concluido con éxito la ampliación del servicio eléctrico en la localidad de Huaynapata, distrito de Coya, mediante la construcción de un nuevo subsistema de distribución secundaria en el alimentador PISAC - 05.

- Beneficios de esta obra:

- ✓ 30 nuevas familias ahora cuentan con energía eléctrica estable y segura.
- ✓ Mayor impulso al desarrollo y bienestar de la comunidad.
- ✓ Contribución al crecimiento económico local.

- Ceremonia de inauguración:

Esta importante obra fue ejecutada por el Sector Eléctrico del Valle Sagrado, bajo el liderazgo del Ing. Miguel Vargas Palomino. La inauguración estuvo a cargo del Director de Electro Sur Este S.A.A., Ing. Carlos Centeno Zavala, y el Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De La Vega, con la presencia del alcalde del distrito de Coya, Florencio Walter Béjar Mejía, el cuerpo de regidores y los beneficiarios, quienes celebraron este gran avance.

- Más energía, más desarrollo

Con esta iniciativa, Electro Sur Este S.A.A. reafirma su compromiso con el progreso de las comunidades rurales, garantizando más acceso a servicios esenciales que transforman vidas y generan oportunidades.



¡MÁS ENERGÍA PARA CIRCA! ELECTRO SUR ESTE S.A.A. INAUGURA OBRA DE AMPLIACIÓN ELÉCTRICA EN CCARACUÑE

¡Una gran noticia para más de 200 familias en el distrito de Circa! Electro Sur Este S.A.A. ha inaugurado con éxito la ampliación del servicio de distribución de energía eléctrica en el sector de Ccaracuñe, llevando más luz, seguridad y desarrollo a la comunidad.

- ¿Por qué es importante esta obra?

✓ Más de 200 familias ahora cuentan con un suministro eléctrico seguro y confiable.

✓ Impulso al desarrollo económico y mejor calidad de vida.

✓ Niños y jóvenes podrán estudiar en mejores condiciones gracias a un servicio eléctrico estable.

- Proyecto ejecutado por la Gerencia de Proyectos, bajo la dirección del Ing. Ronald Gamarra Santos, y financiado íntegramente con recursos propios de la empresa.

- Ceremonia de inauguración

El evento fue presidido por el Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De La Vega, acompañado por:

◆ Ing. Efraín Aparicio Campana, Gerente Regional de Apurímac.

◆ Sr. Julio César Hurtado Sullca, alcalde del distrito de Circa.

◆ Funcionarios de la municipalidad distrital de Circa.

◆ Pobladores beneficiados, quienes celebraron este gran avance para su comunidad.

Los vecinos destacan el impacto positivo de esta obra, resaltando que ahora podrán vivir con mayor bienestar y sus hijos podrán estudiar con mejores condiciones.

- Más energía, más desarrollo

Con este proyecto, Electro Sur Este S.A.A. reafirma su compromiso de seguir ampliando el acceso a la energía eléctrica, impulsando el crecimiento de más comunidades.

